

Die Mezzosopranistin Katharina Flierl, erhielt ihren ersten Gesangsunterricht von Alina Friedrich. Nach ihrem Schulabschluss besuchte sie die Berufsfachschule für Musik in Kronach, wo sie von Helga Kutter unterrichtet wurde. Seit 2013 studiert sie klassischen Gesang an der Hochschule für Musik Würzburg, in der Klasse von Martin Hummel. Innerhalb der Hochschule hat sie in verschiedenen Opern mitgewirkt. Weitere künstlerische Impulse bekommt sie von Musikern wie Gerold Huber, Frieder Bernius und Alexander Fleischer. Seit 2012 ist sie Mitglied in der Audi Jugendchorakademie, wo sie regelmäßig mit renommierten Dirigenten und Orchestern arbeitet.